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i 1 1 : Silence ! On dérembourse 

de Philippe Bouvard · 

• 0 1 La liste des médicaments" déremboursés" 1 
t' Cl angoissera des malades de plus en plus assu-
5 ~ rés (d'en être de leur poche) mais réjouira les 
"'"' !): collectionneurs de nouveaux mots. Pendant 1 
5: des décennies, les gouvernants qui se sont 
5~ succédé ont exalté comme une vertu démo-
~~ cratique le remboursement de tout ce que 
S?; les électeurs dépensaient. Si l'intention était 1 ~l louable, le résultat s'avéra catastrophique. 
""' Transformée en nation d'assistés, la France 
5§ allait vers la faillite. Saluons donc, après la dé- •, 
.::;; régulation aérienne, le déremboursement 

pharmaceutique qui, annulant les générosi-
- tés inconsidérées du passé, rend à des pa-

tients, jamais mieux nommés, la plènitude de = leurs responsabilités. D'autant qu'une potion 
_ 1 boudée par la Sécu n'est nullement interdite = d'usage. Même, si pour se donner bonne 

conscience, l'Etat croit astucieux de la rangej 
parmi les" médicaments de confort". --

LA VALETTE 

ltenfant mord1:1 
par un chien 
serait hors 
de danger 

p8 

LA SEYNE 

Six détenus 
débroussaillent 
une piste _de la 
forêt de Janas 

Catherine Levraud (MoDem), Jean-Marc Coppola (Front de 
gauche}, Jean-Marie le Pen (FN), Thierry Maria.ni (UMP} et 
Laurence Vichnievsky (Europe-Ecologie) ont participé, hier, au 
débat régional organisé par le groupe Nice-Matin.PAGE s 2 À 5 pg 
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Les dnq prindpales têtes de liste ont partidpé hier à un débat au siège de notre journal. Le président de la région, Michel Vauzelle, avait décli
né l'invitation. 

Ils sont arrivés en ordre dispersé. 
Jealil-Marc Copolla en tête. Cos

tume luisant et col de chemise ou
vert, le candidat du Front de Gau
che a un côté Actor Studio. Pas 
pour autant habitué à squatter les 
devant de la scène politique? On 

lui a réservé une place VIP sous le 
fronton de Nice-Matin. li passe et 
file se garer au fond du parking 
visiteur. Là où, quelques minutes 
phis tard, Thierry Mariani va se 
fumer une petite cigarette. « Puis
que je suis en avance, j'en profite ... 
Vous avez un distributeur de 
café?», s'enquiert le candidat UMP 
avant de monter dans l'ascenseur. 
Cocktail nicotine et caféine mani
festement de rigueur. Un brin 
tendu? 'C'est pourtant tout sou
rire que Thierry Mariani s'en va sa
luer ses adversaires. Histoire 
d'évoquer juste avant le top dé
part l'accueil glacial réservé à la 

tête de liste du MoDem lorsqu'elle 
s'est invitée sur ses terres natales, 
à Valréas : « Je suis tombée en 
pleine tempête de neige ", expli
que Catherine Levraud. À chacun 
son aléa de campagne. Jean-Marie 
Le Pen, lui, arrive en maugréant 
contre la grève des contrôle~rs 
aériens qui l'a obligé à débarquer 
de son avion« à minuit passé"· De 
quoi expliquer peut-être le calme 
inhabituel du candidat frontiste 
lorsque les premières questions 
commencent à pleuvoir .. Du moins 
jusqu'à ce que son portable se 
mette à· sonner en plein débat. 
Cette fois, c'est sûr, Jean-Marie Le 

Pen est bel et bien présent. Un 
peu trop pressant même, de l'avis 
de Laurence Vichnievsky : « Arrê
tez de m'interrompre», lui lance.la 
tête de liste d'Europe Écologie. 
C'est parti. Le Pen, encore, bro
carde Copolla qui a eu le malheur 
de s'aventurer sur le terrain de 
l'insécurité. Cette fois, Catherine 
Levraud passe son tour. Pourtant, 
le MoDem aurait un argument tout 
trouvé. Christophe, le directeur 
de campagne, s'est fait piquer son 
portefeuille juste avant de venir. 
Catherine Levraud se réserve. Une 
petite pique assassine sur l'âge 
de Jean-Marie Le Pen et c'est déjà 

le clap de fin. « C'est bon, on peut 
se déshabiller », bondit Thierry 
Mar-iani. ll üe fait référence qu'à 
son micro-cravate. Le candidat du 
Front raconte alors qu'invité de 
France 3, il avait oublié de rendre 
le sien. 
Et comme bien mal acquis ne pro
fite jamais, il en a perdu son pan
talon en pleine rue! Pas de faux dé
part cette fois. Le Pen file, suivi 
·de près par ses drôles de porteurs 
de valise. Catherine Levraud lui 
emboîte le pas. Elle s'en va visi
ter une confiserie niçoise. « La 
campagne a aussi ses moments de 
douceur». 

Dossier réalisé 
par Olvier BISCAYE, 

Vacheries,. piques et petites phrases 
Eric NÉRI, Eric GALLIANO, Denis CARREAUX et Mireille 
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Catherine Levraud à propos de Jean-Marie Le Pen : 
« Même si, en tant que médecin gériatre, j'apprécie les 
personnes âgées dynamiques, mon adversaire, 
c'est M. Le Pen ». 
Jean-Marie Le Pen à Laurence Vichnievsky : 
« Nqus ne sommes pas au tribunal. Vous avez beaucoup 
trop l'habitude ». 
Jean-Marc Coppola à Jean-Marie Le Pen : 
« Avec l'apprentissage dès le plus jeune âge, vous voulez 
vraiment faire travailler les enfants ». 
Thierry Mariani, à Jean-Marc Coppola et Laurence 
Vichnievsky : « Dans le fond, vous êtes en désaccord sur tout, 
sauf une chose : conserver une majorité de g·auche à la 

1, . . 
reg1on ». 
Laurence Vichnievsky : « Plus écolo que moi, tu meurs : 
c'est le thème de tous les partis dans cette campagne ». 



pour notre débat· 
Second tour : quelles alliances possib~es ? 
Comment la gauche va 

pouvoir se rassembler 
alors qu'elle défend des 
programmes si opposés? 

Jean-Marc Coppola : 
« Cela fait douze ans que 
nous gérons ensemble la ré
gion. Cette diversité s'ex
prime déjà dans la majorité. 
Ces douze dernières années, 
nous avons eu notre liberté 
de parler, d'agir et de voter. 
Pour gouverner, il faut créer 
une majorité. J'espère que 
toutes les listes de gauche 
fusionneront au second tour. 
Pour une politique de gau
che audacieuse. Quelle sera 
la place du Front de gauche? 
C'est plutôt ça la vraie ques
tion». 

de votre liste avec celle de 
Michel Vauzelle? 

Laurence Vichnievsky : 
« Le score que l'on fera va 
peser bien entendu. C'est 
pourquoi j'insiste sur le vote 
utile Europe Écologie. Plus 
nous pèserons, plus nous 
pourrons être fermes s'agis
sant de négociations si ja
mais nous devions en enta
mer. ll faudra donc trouver le 

bon compromis. Il n'y a ja
mais de caractère automati
que à une fusion. Certains 
points de nos programmes 
nous opposent. /ter par 
exemple, les transports éga
lement Ce qui est important, 
c'est que les négociations se 
fassent d'abord en termes de 
contenu de programmes et 
non pas en termes de pos
tes». 

Au premier tour, vous fai
tes le plein des voix. Au 
second tour, comment 
comptez-vous gagner? 

En octobre dernier, vous 
avez dénoncé le clienté
lisme de la région PACA. 
Cela semblait être un point 
de rupture entre vous_ et 
Michel Vauzelle. Au se
cond tour, appellerez-vous 
tout de même à la fusion 

Thierry Mariant : « Je 
vais gagner car j'ai la cohé
rence. Sur de nombreux dos
siers, la gauche est en désac
cord. Sur tout, sauf sur un 
point : essayer de garder la 
majorité. Au premier tour, 
pour les électeurs de gau
che, c'est une superbe lote- · 
rie. Ils vont voter pour des 
idées, des programmes et 
tout ça va finir dans un méli
mélo que personne ne sait. 
On le voit bien, Jean-Marc 
Coppola et Laurence 
Vichnievsky sont incompa
tibles. Les citoyens ne veu
le nt pas un chèque en 
blanc"· 

Si le Modem fait plus de 
5 %, François Bayrou a an
noncé qu'il ne ferait pas 
alliance avec l'UMP. On en 
déduit que le rapproche-

ment se fera avec le PS. 
On a pourtant le sentiment 
que Michel Vauzelle pré
férera sceller l'union avec 
le Front de gauche. Que 
deviendrez-vous alors? 
Catherine Levraud 

on a entre 5 et JO % des suf
frages, nous tendrons la 
main aux listes qui seront 

. placées d'une façon à pou
voir faire une alliance avec 
nous. Si on tend la main et 
que personne ne la prend, 
on ne fera pas d'alliance ». 

leur principal adversaire ? 
Jean-Marie Le Pen 
« La majorité réelle qu; gouverne la 
région avec M. Vauzelle, le PS et 
l'UMP et qui a voté Bo ou 90 % 
avec la majorité. C'est une majorité 
"UMPS " conforme à celle que 
nous avons au plan national. ,1 

Laurence Vichnievsky 
« Au premier tour, c'est clairement . 
l'abstention. L'abstention, vrai
ment. » 

Thierry Mariani 
« La majorité sortante, la liste que 
conduira M. Vauzelle, quel que soit 
le montage qui sera fait après le 
premier tour, entre le dimanche 
soir et le mardi, avec les change-

ments de programmes qu; vont 
avec.» 

Catherine Levraud 
« Même si, en tant que médedn gé
riatre, j'appréde les personnes 
âgées dynamiques, mon 
adversaire, c'est M. Le Pen. ,1 

Jean-Marc Coppola 
« La politique de la droite, qui est 
aux commandes de notre pays .. Et, 
au niveau régional, mon adver
saire, c~st toujours la droite parce 
que je ne souhaite pas qu'elle pro
longe ou accélère la politique de ré
gression sociale menée par le présÏ
dent de la République et son gou
vernement. ,1 

Menu déjeuner à parlfr de 58€ 
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« Au soir du premier tour, si 

Ce qu'ils pensent des sondages 
Les participants réagissent au 

sondage lfop groupe 
Nice-Matin - Var-Matin - Paris 
Match publié le 24 février. 

Thierry Mariani 
(29 % au premier tour) 
« D'abord, nous arrivons en tête 
au premier tour. Ensuite, je trouve 
que faire un sondage sur le se
cond tour avant même le premier 
est assez virtuel. Ce que je cons
tate simplement, c'est que pro
gressivement, on monte. » 

Jean-Marie Le Pen (16 %) 
« Je suis sceptique quant aux son
dages. J'ai eu l'occasion de voir 
en d'autres circonstances qu'ils 

s'étaient trompés ou qu'ils 
avaient voulu tromper. En -tout 
cas, dans un autre sondage com
mandé par M Vauzelle, je suis à 
19 %! » 

Laurence Vichnievsky 
(12 %) 
« C'est un bon score, même si 
/1fop n'a jamais été trèslavorable 
à Europe-Ecologie et que nous 
pouvons raisonnablement esti
mer que nous sommes 1 à 2 
points au dessus. Nous avons un 
socle stable depuis le début des 
sondages. Et Europe-Ecologie est 
un mouvement nouveau qui cons
titue déjà la troisième force poli
tique française. » 

Jean-Marc Coppola (6,5 %) 
« Je reste très dubitatif sur les son
dages. Mon ambition est d'aller 
bien au-delà des 6,5 % que l'on 
m'annonce. Pour le Front de gau
che, c'est un score qui progresse, 
qui est encourageant et qui est 
en tout cas conforme à ce que je 
ressens sur le terrain. » 

Catherine Levraud (2,5 %) 
«Sije çroyais aux sondages, je ne 
serais pas là. Les seuls chiffres 
valables, ce sont ceux qu'on aura 
au soir du 14 mars. Le MoDem est 
un mouvement récent. Les son
dages, je ne m'en occupe pas, je 
préfère avancer, aller voir les ha
bitants de Paca. » ., 



Quatre thèmes au crible 
. Les transports 

Jean-Marie Le Pen 
« Il faut intégrer que cette région 
va voir sa population progresser 
de 500000 habitants dans les an
nées qui viennent. Cela n'a pas 
été pris en compte. Il faut ouvrir 
la région sur l'arrière-pays et sur 
les départements alpins qui sont 
libres d'occupation. Et qui se
raient intéressés par l'arrivée de 
populations nouvelles. À condi
tion d'avoir des moyens de trans
port adaptés. » 

Jean-M·arc 
Coppola . '' Nous s 
« llya eu un 

gratuité des transports, c'est une 
mesure sociale. Il faut faire parti
ciper les entreprises. La vente des 
billets représente de toute façon 
seulement 17 % des recettes. » 

Catherine Levraud : 
« Les régions, toutes confrontées 
à des problèmes avec la SNCF, 
devraient se regrouper autour 
de l'Association des Régions de 
France pour se faire entendre. 
Mais notre région doit tout de 
même balayer devant sa porte. 

e 

triplement ., 

Nous devons 
durcir les 
relations avec la 
SNCF, être plus 
rigoureux sur la 
question des 
pénalités. » 

de l'offre ferroviaire. 
On est passé de 250 
TER/jour en 1998 à 
720 aujourd'hui. 
80 % de La popula-
tion est concentrée sur 20 % du 

Thierry Marfanf 

'' 

Thierry 
Mariant 

Pass à 1 euro. » 

Laurence Vichnievsky 

l 

territoire et notre réseau est 
moins dense que 60 ans aupara
vant. l'État a diminué le budget 
des transports ferroviaires et le 
nombre de cheminots d'un tiers. 
Michel Vauzelle attend « une 
bonne réponse » de la SNCF. Moi, 
je propose que les pénalités de 
12 millions d'euros dues par la 
SNCF soient injectées là où il y a 
besoin. Et nous sommes pour la 

« Depuis 12 ans, 
c'est un échec patent de cette ma
jorité. Une compétence régionale 
qui est venue incompétence. Nous 
sommes la région de France où il 
y a le plus de trains annulés. la 
SNCF est aussi bonne ou mau
vaise qu'ailleurs. Pourquoi c'est 
chez nous que ça marche si mal? 
Il faut un véritable Grenelle des 
Transports. Nous proposons un 

« les réseaux sont anciens, satu
rés, il faut investir. Nous, nous 
donnons toute la priorité aux 
transports en commun, et en par
ticulier aux TER. Mais il faut faire 
des choix. Si on investit pour la 

route, l'autoroute, la lGV, il y a 
moins d'argent pour le TER. Mais 
pas de gratuité des TER pour 
nous. Si nous souhaitons augmen
ter l'offre, il faut investir. Et tout 
service public mérite une contre
partie. Il. faut aussi un titre de 
transport unique. Avec une auto
rité unique. » 

~l~t~ 

Cenvironnement 
Laurence Vtchnfevsky 
« Le programme d'isolation 
thermique des bâtiments 
construits avant 1975 que 
nous voulons lancer est la 
meilleure illustration de notre 
programme d'écologie politi
que. Ce sont les ménages les . 

plus fragifes qui paient les mation des apprentis. » 

factures d'énergie les plus « le chèque vert que vous 
élevées, et qui polluent beau- proposez M Mariani c'est un 
coup; en lançant un pro- slogan. » 

gramme d'isolation thermi- << Europe-Ecologie ce ne sont 
que de ces bâtiments, on va pas les Verts. C'est un mouve
favoriser l'emploi local et dé- ment composé des histori
velopper des filières de for- ques, les Verts, des associatifs 

ports collectifs qui marchent 
et qu'on ne soit pas obligé 
de prendre la voiture. » 

Jean-Marc Coppola 
« les questions sociales sont 
au cœurde l'environnement. 

-----------''----------~ , et des 
repré- 1 I e sont l 

Cela passe 

sen- ménages les 
tants l f . Il i 
de la société US rag S qu 
civile mais pai nt le plus et 
pas ?.' titre ~e olluen l pl s 
caution, pu,s- Laurence Vlchnlevsky 

par l'éduca
tion des 
hommes et 
des femmes 
pour respec
ter cet envi
ronnement 
Cela passe que j'en fais 

partie. C'est un rassemble
ment divers cela veut dire . 
riche, et complémentaire cé · 
qui veut dire compétent » 

, , aussi par le 
développe

ment des transports publics 
alternatifs à la route. » 

« Que fait M Marian( pour 
Thierry Maria ni empêcher que la SNCF trans
« Je suis contre les Ayatollah fère 60 % de son fret sur la 
de l'écologie; il faut avant route. Cela représente 
tout penser à l'homme et à 300000 camions de plus en 
son bien-être. Dans les dé- Paca. C'est une mesure anti
partements alpins, la princi- sociale et anti-environnemen
pale condition pour créer de tale. » 

l'emploi c'est qu'ils soient ac- « Comment, Mme 
cessibles. la majorité de Vichnievsky, préparer la so
M Vauzelle n'a pas fait un ki- ciété de l'après-pétrole bon 
lomètre d'autoroute. Si l'on marché si vous êtes opposée 
ne.veut pas que ces départe- à /ter. On recherche com
ments soient condamnés à ment prendre l'énergie du so
devenir une réserve d'ln- leil ce qui n'a rien à voir avec 
diens, il faut terminer l'auto- le nucléaire. En plus, on n'en 
route A51. » connaîtra pas le résultat 
« La première mesure écolo- avant 40 ans. » 

gique dans cette région ce se-
rait d'abord d'avoir des trans- Catherine Levraud 

s, .. nlQGmaun,çqm a. varmaun.çgm 

« Faire des autoroutes avec 
de l'argent des contribuables 
pQur les donner ensuite au 
privé, c'est du mercantilisme, 
M Mariani. » 

Jean-Marie Le Pen 
« le vrai problème dans cette 
région victime de ses char
mes en quelque sorte, ce sont 
les mégapoles que l'on voit 
grandir sur le littoral avec 
tous les problèmes qui s '.Y 
rapportent Il faut mettre en 

exploitation l'immense ar
rière-pays de cette région qui 
aujourd'hui n'est pas accessi
ble. Il y aura 500000 habi
tants de plus dans les dix ans 
qui viennent. C'est cette pro
miscuité de plus en plus pe
sante qui entraîne l'insécu
rité et la pauvreté. Notre ré
gion apparemment riche est 
celle qui recèle le plus grand 
nombre de pauvres. » 

••• suite page 5 



a sécurité 
Jean-Marie Le Pen 
« Je ne m'indigne pas du fait que 
M Sarkozy ou M Mariani veuillent 
me piquer des électeurs puisque j'ai 
exactement ie même objectif ainsi 
d'ailleurs qu'en direction-de l'ensem
ble du " marché " politique. » 

"Le président de la République n'a 
pas fait mystère d'avoir siphonné 
les voix du Front national. Mais il 
s'est trompé en disant qu'il allait 
tuer le FN. Je lui ai dit vous ne l'avez 
pas tué, vous l'avez volé; et comme 
vous n'êtes pas resté dans la ligne dlf 

Jean-Marc Coppola : « Lo sécurité, 
on volt bien que c'est un thème 
pour aller à la pêche aux voix. » 

Cemploi 
Jean-Marc Coppola 

fini en 2007, les élections vont prou
ver que le FN n'est pas mort. R va 
probablement même créer une sur
prise." 

Laurence Vichnievsky 
« Mon parcours professionnel est 
une source d'expériences fortes 
parce que je n'ai pas instruit que 
des affaires économiques et financiè
res. J'ai aussi traité la délinquance de 
tous les jours et je sais bien que l'es
sentiel des actes de délinquance est 
lié à des parcours sociaux toujours 
très difficiles. Ce qui n'enlève en rien 
la responsabilité individuelle de cha
cun. Je peux dire avec mon expé
rience qu'un peu moins d'inégalité 
c'est un peu moins d'insécurité. » 

" La vidéosuroeillance ne peut pas 
être la bonne réponse. Elle n'aide 
que dans très peu de cas à identifier 
les auteurs de délits. De toute ma
nière, elle n'empêche pas l'agres
sion ce qui signifie que seule la pré
sence humaine peut être efficace. " 
« J'ai lu un livre d'Orwell, qui s'ap
pelle« 1984 ». J'avais pensé à l'ép<r 
que que je ne voulais pas vivre dans 
un monde comme celui-là, d'être 
continuellement suroeillé du matin 
au soir.» 

Tmerry Mariani 
« La sécurité est aujoUTd'hui une p~ 
occupation tellement importante que 
la Région doit s'en saisir. Dans la der
nière loi sur la sécurité intérieure 

votée il y a quelques jours j'ai fait 
adopter un amendement pour que 
les Régions puissent signer des con• 
trats avec l'État en matière de ré• 
pression de la délinquance. » 

« Je pense que 100 % des ga.res équi• 
pées de vidéoprotection c'est un 
plus. Ça ne résoudra pas tous les 
problèmes mais ça dissuadera une 
partie des délinquants. Ca aidera à 
résoudre un certain nombre d'actes. 
Je suis partisan également de la vi• 
déoprotection dans les trains et aux 
abords des lycées quand c'est né
cessaire et demandé par les con· 
seils d'établissement. » 

Jean-Marc Coppola 
« La sécurité, on voit bien que c'est 
un thème pour aller à la pêche aux 
voix. La question de l'insécurité c'est 
d'abord la question de l'insécurité de 
vie, des inégalités croissantes. 25 % 
des travailleurs vivent avec moins de 
830 euros par mois dans notre région 
alors que le nombre d'imposés sur la 
fortune a augmenté. » · 

« On a besoin de construire une ré· 
gion et une société du « vivre en· 
semble» Nous avons contribué avec 
la prévention dans les lycées à ce 
que les élèves apprennent à vivre en
semble et nous avons des résultats 
probants.» 

Catherine levraud 
« On n'a pas que le choix entre la po
lice et la vidéosuroeillance. ll faut évi• 

" C'est la critique fondamentale que je 
fais à la mandature Vauzelle : nous 
avons subventionné des entreprises mais 
nous sommes restés au milieu du guet. 
Car nous n'avons jamais demandé aux 
banques, qui ont la clef de l'économie, 
de venir financer les entreprises. Par le 
biais de votre journal, j'invite les ci
toyens à écrire à leur banque pour leur 
demander d'utiliser leur argent, non 
pour spéculer, mais pour créer des em• 

mies d'énergie, l'isolation thermique, 
etc. La formation est l'outil n ° 1. » 

Jean-Marie Le Pen 
« Nous avons un appareil de formation 
immense : 1,3 million de fonctionnai· 
res dans !'Éducation nationale. Mais il 
en sort 20 % d'analphabètes. Notre ap· 
pareil de formation du savoir n'est plus 
adapté. Il faut une réforme intellectuelle, 
sociale et morale de notre système. La 
Région n'a pas beaucoup de moyens 

plois. ,, 

Cath rine Levraud 

d'agir sur l'emploi. 
Mais au moins .deux: 
la formation proies· 
sionnelle et l'appren
tissage. Il faut perfec
tionner ces domai
nes. Et confier 
l'apprentissage, aux 
professions et non à 
l'Education natio
nale.» 

Thierry Mariani 

ter la déshumanisation des espaces 
publics en ne diminuant pas le nom• 
bre de pions dans les lycées, en 
maintenant des agents suffisamment 
nombreux dans les gares et des con-

frôleurs dans les trains. Quand dans 
les villes, on enlève les gardiens de 
squares pour les remplacer par des 
policiers municipaux, on marche 
sur la tête. » 

Venez leur poser 
vos questions 
Participez à la rencontre 

, citoyenne que Nice-Matin 
organise le 1 mars entre 
les é ecteurs et six têtes 
de liste de votre département 
Pour postuler à cette rencontre, remplissez le bulletin ci·dessous. 
Renvoyez.te dès aujourd'hui à l'adresse suivante : 

A la rencontre de ... Spécial élections régionales 
214 route de Grenoble • o6290 Nice Cedex 3 

ou envoyez vos nom, téléphone et coordonnées par mail à : 

alan:r:..:JJJ.::' ~.:.u;:!1:b;1r.J!J.~.com 

···························~··· 
Nom : ___ .. _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ Prénom : 

Adresse : _______ - - ____ -· _ - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - -

a La crise n'est. finie 
que pour les ban• 
quiers ... Nous propo
sons que pour un 1er 
CDD concernant un 
jeune de - de 25 ans, 
la Région assume les 
charges patronales. Si 
dans l'année de l'em
bauche en CD/ d'un 
jeune, l'entreprise est 
dans le rouge, la Ré· 
gion lui rembourse les 
cotisations patronales. 
La Région doit aussi 
aider ces jeunes sans 
emploi à se déplacer, 
sinon ils ne peuvent 
pas travailler. " 

" Cette Région, c'est 
15 % de chômage de 
plus que la moyenne 
nationale. Et le con- · 
seil régional n'a pas 
mis en place de plan 
de relance. M. Vau• 
zelle a regardé la 

Thierry Mariani veut mettre en place crise passer. Il faut un 
un vrai plan de relance. fonds d'investisse-

Code postal : _ _ _ _ __ _ Ville · . _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ . ______ _ 

Laurence 
Vichnievsky 
« La Région ne crée pas l'emploi mais 
soutient des initiatives créatrices d'em
plois. On ne peut pas promettre monts et 
merveilles. Pour nous, tout est intercon
necté. Il faut penser à de l'emploi dura
ble et local. Un potentiel d'au moins 
40000 emplois existe dans les écono-

ment pour les entre
prises. Pour les aider quand elles ont 
des difficultés. Je crois aussi à l'appren• 
tissage qui débouche à 90 % des cas sur 
un boulot. La région peut prendre en 
charge le transport et l'hébergement de 
l'apprenti. Tous les métiers de l'envi• 
ronnement sont également des gise
ments d'emploi. » 

Tél : _ -· _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ Port : ______ - _ - - - - Mail : - - - - - - - - - - -

Votre question principale : 

Urs informations communiquées feront l'objet d'un traitement Informatique conformément à l'article 27 de la loi "informatique ~t liber_~é~'· 
5 participants peuvent é~alement à tout moment demander à ne pas figurer dans te f~chier ainsi créé. Ils peuvent demander à en etre ret1r s 
bénéficient d'un droit d accès et de rectificati~urra être exercé auprès de Nice-Matin. 




